

山北っ子

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」
「先生大好き」「山北大好き」な子どもたちに！

R6.5.2 山北小学校だより第2号 文責 平川尚子



ようこそ！山北小学校へ 1年生を迎える会

4月12日（金）に1年生を迎える会を年の神公園でおこないました。各学年からの出し物（クイズやダンス、ゲームなど）があり、全校児童みんなで楽しい時間を過ごすことができました。「おもてなし」の気持ちのこもった出し物ばかりで、みんな明るく、優しい気持ちになりました。1年生は、15人全員が自己紹介をしました。全校児童が、1年生の名前を覚えるいい機会になります。これから、名前を呼び合って、遊んだり、教えたりしながら、もっと仲良くなってくれることと期待しています。

司会は、企画委員会の子供達です。4～6年生の代表です。どきどきしながら、1年生が楽しめる会にしようとがんばって進行している姿が初々しかったです。全員、学年が一つ進級し、山北小学校を盛り上げようとはりきっていることがうがかえて、とてもうれしい気持ちになりました。本年度も105名の子供達がいろいろなことに、前向きに挑戦して、大きく大きく成長できるように、全職員でしっかりと見守っていかなくてはと思った1日でした。



地震避難訓練をしました。災害は、突然やってきます。その時に慌てずに行動できるように、避難訓練をしました。今回は地震の時の避難の仕方を確認しました。机の下にもぐって頭を守り、搖れがおさまってから避難しました。「おかしも」を守って、避難できました。

楽しく学んでいます！！

授業参観



本年度、初めての授業参観が、4月21日（日）にありました。それぞれの学年、新しい教室で学習している様子を参観してもらいました。私は全学級を参観させてもらいましたが、どの学級の子供達も生き生きと学習しており、進級の喜びが伝わりました。みんな、この一ヶ月間でずいぶん成長したように見えました。

1年生は、初めての授業参観でした。国語の授業でした。みんな緊張しながらも、前向きに学習することができていたと思います。保護者の方の温かく優しい表情の後押しもあり、子供達も安心して学習できたのではないかと感じました。本当にありがとうございました。

保護者の方は、授業参観後にPTA総会、学級懇談会と続けて参加していただきました。本年度、子供達が学習する中でどのような姿に成長していってほしいのか、今どのような態度で学習しているのか、など1年をスタートするにあたっての大変な話が続きましたが、皆さんが真剣な眼差しで話を聞いてくださいり、有り難く感じました。今後も保護者の方と連携を図りながら、子供達のために、精一杯教育活動に取り組んでいきたいという思いを強くしました。夜は、PTA役員さんと一緒に歓送迎会でした。皆さんの子供達や山北小学校への思いを聞くことができるとてもよい時間になりました。ご参加いただいた方、ありがとうございました。

よい連休後半を！



自転車に乗るときは、ヘルメットを忘れずに！！

3日～6日まで連休です。家族で素敵な時間を過ごしてください。「山北っ子のきまり」を配付しています。確認していただき、きまりを守って過ごしてほしいと思います。感染症予防と交通事故防止もお願いします。